

Pressemitteilung

Bei Veranstaltungen der Kreissparkasse Heilbronn gilt künftig 2G-Regel

Nur Genesene und Geimpfte haben Zutritt „Unter der Pyramide“

Heilbronn, 28. Oktober 2021

Die Kreissparkasse Heilbronn setzt die neue Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg um und verändert die Einlassbedingungen für ihre Veranstaltungen.

Die Kreissparkasse Heilbronn setzt ab sofort das sogenannte 2G-Optionsmodell für ihre Veranstaltungen um. Zugelassen zu den Events „Unter der Pyramide“, wie etwa Konzerte der Kammermusik-Reihe oder „Heilbronn LIVE“, sind dann ausnahmslos nur noch Geimpfte und Genesene. Dadurch fallen sowohl Maskenpflicht als auch Abstandsregeln weg. Mit dem 2G-Modell ermöglicht das Land Baden-Württemberg mehr Freiheiten und individuelle Lösungen für sämtliche Lebensbereiche. Gastronomie, Handel und Kultureinrichtungen haben die Wahl, die 2G-Option zu nutzen. Die Pflicht zur Kontaktdatenerfassung hat aber auch bei der 2G-Regelung weiterhin Bestand, darauf weist die Kreissparkasse Heilbronn ausdrücklich hin.

Für weitere Informationen:

Joachim Schmutz
Pressesprecher
Kreissparkasse Heilbronn
Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn
Telefon: 07131 / 638 10102
E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

Seite 2
Pressemitteilung 28. Oktober 2021

Isabell Grosser
stv. Pressesprecherin
Kreissparkasse Heilbronn
Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn
Telefon 07131 / 638 10821
E-Mail: isabell.grosser@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet unter:
www.ksk-hn.de

Über die Kreissparkasse Heilbronn

Die Kreissparkasse Heilbronn ist mit einer Bilanzsumme von über zwölf Milliarden Euro und rund 1.500 Mitarbeitern die große regionale Sparkasse in der Stadt und im Landkreis Heilbronn. Seit ihrer Gründung 1856 hat sie sich zum marktführenden Kreditinstitut der Region entwickelt und versteht sich als Berater- und Beziehungsbank vor Ort. Sie betreibt das gesamte Bankgeschäft – von Anlagen und Krediten für Privatkunden und mittelständische Unternehmen über Beteiligungen bis hin zu Vermögensverwaltung oder Stiftungsmanagement. Die Kreissparkasse fördert vielfältige Initiativen und Maßnahmen in der Region und ist einer ihrer größten Steuerzahler. Darüber hinaus unterstützt sie das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter mit ihrem Förderprogramm Ehrensache.